



Enquête sur les reines égyptiennes...

(ou, peut-être mieux, descendante) de Pépy I^{er} et épouse d'un roi Neferkarê ; une cour à cinq piliers garde des représentations de la reine, surmontées de textes précisant son nom et ses titres.

La reine Ânkhesenpépy II, épouse de Pépy I^{er} puis de Mérenrê I^{er}, mère de Pépy II

■ Entre l'installation de Horneterikhet et la « pyramide de l'ouest », à proximité de l'angle sud-ouest de la pyramide du pharaon Pépy I^{er}, la découverte, en avril 1997, d'un énorme linteau en granit, pesant près de 17 tonnes, avec la titulature de la célèbre reine-mère Ânkhesenpépy II, mère du Pharaon Pépy II, laissait supposer, à proximité immédiate, l'exceptionnelle ampleur d'un complexe pyramidal dont il était un élément.



■ Les fouilles récentes menées au printemps 1999 ont révélé une partie du temple funéraire avec une cour à piliers et des

